
ACTA 

COMISIÓN DE RELACIONAMIENTO INTER - INSTITUCIONAL 

 

En la ciudad de Colonia, el sábado 2 de noviembre de 2024, a la hora 10, se 

reúne la Comisión de Relacionamiento Interinstitucional del Congreso 

Nacional de Ediles, con la presencia de los Ediles Departamentales Alejandro 

Colacce y José Luis Sánchez (Partido Nacional), Marie Claire Millán (Frente 

Amplio),  Alejandra Paiz (Cabildo Abierto),  actuando en la Secretaría Claudia 

Maciel (Colonia).  

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1) Hoja de ruta  

Se solicita a la Mesa Ejecutiva mantener una reunión, con esta comisión, 

con la finalidad de diagramar una hoja de ruta para este nuevo período. 

Se sugiere la posibilidad de que sea el viernes 29 de noviembre en 

Maldonado. 

2) Comunicaciones 

Se informa que en el día de ayer la Mesa Ejecutiva solicito a esta 

comisión estar presente en la reunión con AGESIC a realizarse en 

Maldonado. 

También se invitó a concurrir  a la presentación del RUNAE por parte del 

Congreso de Intendente. 

Concurren: Por el Partido Colorado  Luis Frugoni, Diego Nuñez por el 

Frente Amplio, Alejandro Colacce por el Partido Nacional, Alejandra Paiz 

por Cabildo Abierto.  

 

3) Se intercambian ideas sobre relacionamiento con las Juntas 

Departamentales. Se sugiere invitar a Presidentes y Secretarios 

Generales (a decisión de cada Junta su participación)  a una reunión 

donde participen la Mesa y esta comisión. Se sugiere  que la reunión se 

realice en  la próxima renión de mesa, que se realizará en Maldonado. 



Se sugiere el envío a las Juntas Departamentales de las actas 

(aprobadas) de las comisiones permanentes,  para su remisión a todos 

los Ediles y a las comisiones permanentes correspondientes 

4) Se intercambian ideas sobre el funcionamiento del Congreso. Se toma 

especial atención al planteo de las comisiones permanentes sobre la no 

devolución de las actas. Se sugiere a la Mesa que una vez de aprobada 

las mismas se envíe una copia a la comisión con la devolución 

correspondiente (explicando el fundamento de las modicaciones 

realizadas si las hubiere). 

5) Escuela de Gobierno 

Se solicita autorización para seguir trabajando con la Escuela de 

Gobierno en los temas pendientes (capacitación de funcionarios en 

técnica legislativa) 

No habiendo otro tema finaliza la reunión. 

 

 


